

MAQUINARIA-TUBERÍA
FAUST Y KAMMANN, E. C.

VALENCIA , 21 de Dicbre. de 1937.-

28.12.
Querido D. Carlos :

Acabo de recibir su grata carta del 2 cte. y celebro que ya le vayan entrando ganas de regresar a Blanes, pues ello me da a entender que ya se halla completamente restablecido de salud.-

Aun cuando nos hemos escrito poco desde que empezó la desdichada rebelión militar-fascista, he ido teniendo noticias de Vd. por Llatas, y desde luego ni que decir hay que me ha interesado siempre pór su estado de salud como si de uno de mis familiares se tratara.- No seremos parientes de veras ?? O por mejor decir, no habran amistades que nos son mas gratas que muchos parentescos ??

Anímese pues, y regrese a Blanes donde con toda seguridad será bien recibido por todos, ~~que no son ya las plantas que vi en el invierno pasado~~ y por sus queridas plantas, las cuales habrán notado ya la falta de su protector que les adivina sus necesidades, deseos, etc.

Excuso decirle las ganas que tengo de darle un abrazo, despues de tanto tiempo sin verle.... y han pasado tantas cosas de las que habremos de hablar con calma

Desde luego, lo que le han dicho de D. Enrique no es cierto, pues precisamente estos días he tenido una carta de Llatas en la que me cuenta algunas de sus andanzas por Barcelona donde se encuentra con algunos de sus familiares.-

Ha sido una lastima lo que le ha ocurrido a D. Enrique, pero es que s/. he podido comprobar bien, no ha dejado en ésta ninguna simpatia y si ~~algún~~ odios a granel.- Algun dia hablaremos sobre este desgraciado asunto.-

La marcha de la Casa va bien, pues todps hemos aportando n/. grano de arena para que ello sucediera, pero es que además tenemos la pretensión de que cuando acabe la guerra vaya mejor, si cabe, que antes.-

Las ultimas noticias que tengo de casa es que los viejos siguen bien,- En lo que respecta a Alfredo (que esta connigo hace tiempo), mi mujer y los pequeños tambien de primera en todos sentidos, especialmente los peques que estan creciendo una barbaridad.-

Yo soy el mas calamitoso, pues desde hace algún tiempo tengo una úlcera en el estomago, y estoy a regimen para ver si la curo pronto, pero se ve es cosa de tiempo.- En fin, ya veremos.-

Con besos de Carlitos, y recuerdos de Elenita y Alfredo, reciba un abrazo de su buen amigo

Eduardo